Ontinyent reformará infraestructuras deportivas y universitarias con 1,1 millones - Información - 13/02/2016

Ontinyent reformará infraestructuras deportivas y universitarias con 1,1 millones

► Con la inversión se renovará la pista de atletismo del polideportivo y una planta del edificio de la UV

LEVANTE-EMV ONTINYENT

■ Ontinyent reformará infraestructuras deportivas y universitarias con una inversión de más de un millón de euros. El presidente de la Diputació de València y alcalde de Ontinyent, Jorge Rodríguez, la primera teniente de alcalde de Ontinyent, Rebeca Torró, y el rector de la Universitat de València (UV), Esteban Morcillo, firmaron ayer en el consistorio un acuerdo por el que las tres instituciones invertirán un total de 1,1 millones de euros en infraestructuras deportivas en la ciudad.

La Diputació destinará 400.000 euros para la renovación integral de la pista de atletismo del polideportivo, una obra a la que el ayuntamiento aportará otros 200.000 euros. Por su parte, la Universitat de València aportará unos 500.000 euros para acondicionar la planta que quedaba vacía del nuevo edificio del campus universitario de Ontinyent. Una planta con 911 metros cuadrados para usos deportivos y que podría albergar, entre otros, un gimnasio.

A la firma del convenio acudió también la diputada provincial de Esports, Isabel García. Rodríguez señaló que desde el ayuntamiento que preside «vemos como una prioridad absoluta renovar la pista de atletismo del polideportivo, una demanda histórica de los clubs locales ante el estado de una pista que estaba amortizada y requería mejoras». «Esta necesidad era ahora más grande teniendo en cuenta la presencia de la titulación de Ciències de l'Activitat Física il'Esport en Ontinyent, y ahora gracias a este acuerdo podremos dar respuesta», remarcaba el presidente de la Diputació.



Morcillo, Rodríguez, Torró y García, ayer en la firma del convenio en Ontinyent. LEVANTE-EMV

La Diputació destinará 400.000 euros, el consistorio de Ontinyent 200.000 y la Universitat unos 500.000 euros

En el acto, Rodríguez y Morcillo coincidieron en destacar el acuerdo como «un paso esencial para que Ontinyent siga creciendo como ciudad universitaria y deportiva». El rector de la UV puso de manifiesto que «el espíritu de las instituciones se ve en las in-

versiones que realizan, y ahora, con este respaldo económico, las partes implicadas estamos expresando que queremos seguir avanzando en un camino en el que colaboramos codo a codo para repercutir aquello que sabemos en la sociedad. Una sociedad donde el proyecto educativo queremos que sea una prioridad», insistió el rector Morcillo ayer.

Vínculo entre la UV y Ontinyent

El rector incidió en el «especial vínculo» entre la Universitat de València y la ciudad de Ontinyent, recordando la concesión de la medalla de oro del consistorio a la UV y el trabajo que se está realizando en los últimos años para

aumentar la presencia de la institución académica en todo tipo de iniciativas de la mano del vicerrectorado de Participació i Projecció Territorial.

Por su parte, la diputada de Esports de la corporación provincial explicó que la aportación de la diputación forma parte del Pla d'Inversions Esportives, que se ha puesto en marcha para atender las necesidades de mantenimiento de instalaciones. Isabel García puso de relieve el hecho de que el acuerdo involucre a la Universitat de València, «por lo que supone de profundizar en las sinergias entre deporte y educación, es importante que avancemos juntos y es un orgullo», concluyó.